



Macht mit beim BayernFunk 'Münster'



Seit Februar gibt es nun den „Bayern Funk“ auch für die Gemeinde Münster.

Die Startphase ist sehr gut gelaufen und nach gut einem viertel Jahr haben sich bereits rund 10% der Einwohner in der App unter „Münster“ angemeldet. Auch einige Vereine sind schon als Gruppe vertreten.

Das Ziel dieser App ist es in erster Linie eine gemeinsame Kommunikationsplattform für alle Einwohner in Münster anzubieten, in der informiert, „geratscht“, gesucht oder etwas angeboten wird. Auch Termine für diverse öffentliche Veranstaltungen werden in Zukunft dort zu finden sein.

Aktuelle Themen aus den unterschiedlichsten Bereichen wie z.B.: Restaurierung unserer Marienfigur in der Kirche, Rückblick auf das erste Jahr unserer 3. Bürgermeisterin, die aktuellen Themen der Gemeinderatssitzung, Straßensperrung am Pointweg, Maibaumaufstellen trotz Corona oder Filmhinweise mit örtlichem Bezug u.v.m. gibt es in unserem BayernFunk zu lesen.

Wir freuen uns über möglichst viele Nutzer, damit der BayernFunk `Münster` noch interessanter und lebendiger wird und dadurch unsere Dorfgemeinschaft noch enger zusammenrückt. Wer sich die App „BAYERNFUNK“ herunter lädt und über seine E-mail-Adresse anmeldet, kann sofort starten, reinschnuppern und mitlesen. Zusätzlich sind eigene Beiträge, Bilder oder Kommentare **ausdrücklich erwünscht!**

Die Teilnahme als „Leser“ ist übrigens anonym, erst wer einen Beitrag schreibt, einen Kommentar abgibt oder einer Gruppe beitrifft, erscheint mit seinem Kurznamen. Öffentliche Gruppen können auch ohne Beitritt besucht werden.

Für Fragen rund um den BayernFunk stehen wir gerne zur Verfügung.

Manuel S.
vor 1 Woche · aus Münster

Aktuelle Information:

In den nächsten Tagen wird die Anbindung der Versorgungsleitungen im Bereich Pointweg/ Buchenweg erfolgen. In dieser Zeit ist der Kreuzungsbereich komplett gesperrt und kann nicht befahren werden.

Eure Kommunikationsbeauftragten der Gemeinde Münster

Stefan Spies und Christian Oßwald